



SCHÜTZENKREISVERBAND HARBURG-STADT EV.

Ihr Lieben,

leider ist die Corona-Krise auch nach dem Osterfest noch immer an unserer Seite und damit auch all die nötigen Auflagen von oben, die uns schützen sollen.

Dieser Tatsache geschuldet haben viele von euch bereits das eigentlich in den nächsten 1 bis 2 Monaten stattfindende Vogelschießen beziehungsweise Schützenfest, entweder in Gänze abgesagt oder auf unbestimmt verschoben. Keiner von euch hat sich diese Entscheidung in die eine oder andere Richtung leicht gemacht. Und ich bin euch dankbar, dass ihr für uns alle solche schwierige Entscheidung trifft und umsetzt.

Ich möchte euch von Herzen bitten, wenn es euch möglich ist bleibt zu Hause. Ihr schützt damit nicht nur eure eigene Person, sondern unterstützt damit auch unseren Kreis, unser Harburg und damit Hamburg und alle, die für sich für uns gegen diesen unsichtbaren Gegner stemmen, damit wir uns alle möglichst bald wieder frei bewegen dürfen.

Danke, dass ihr mit uns an einem Strang zieht!

Bitte seid weiterhin so umsichtig, vorsichtig und passt auf Euch auf!

Martina Wiechers, Präsidentin
15.04.2020